

LE MOUVEMENT INTRÉPIDES RENOUVELLE SON ENTENTE AVEC SON JOUEUR ÉTOILE

VAL-D'OR, LE 14 DÉCEMBRE 2020 – Le Mouvement Intrépides est fier d'annoncer le prolongement de son entente de partenariat avec la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi pour soutenir ses activités sportives parascolaires offertes aux élèves de la Polyvalente Le Carrefour et de l'école secondaire Le Transit.

Depuis plus de quinze ans, la Caisse Desjardins de l'Est-de-l'Abitibi soutient les activités sportives parascolaires des deux écoles secondaires de Val-d'Or. Desjardins s'engage ainsi à verser 120 000\$ sur une période de cinq ans, soit de la saison 2019-2020 à la saison 2023-2024. Cette nouvelle entente permettra notamment au mouvement sportif de faire l'achat d'équipements, d'uniformes et de défrayer une partie des frais de transport pour les tournois régionaux.

Pour 2020, cette commandite a permis, entre autres, l'achat d'un tapis à ressorts pour la pratique du cheerleading, un élément très important qui aide à la pratique de cette discipline de façon sécuritaire.

Les Intrépides font peau neuve

Lorsque les élèves-athlètes du Mouvement Intrépides reprendront la compétition au sein du Réseau du sport étudiant du Québec – Abitibi-Témiscamingue, ce sera dans de tout nouveaux uniformes qui arborent un logo renouvelé. Le design des uniformes a été effectué avec la collaboration d'un comité consultatif constitué d'athlètes, d'entraîneurs et des parents.

Le responsable du Mouvement Intrépides, Martin Richard, a mentionné qu'il était important de rafraîchir l'image et d'amener une nouvelle énergie au Mouvement, tout en combinant la tradition et les couleurs classiques des Intrépides. « Lorsque nous avons demandé au comité consultatif comment ils imaginaient notre nouveau logo, la réponse était unanime. On veut quelque chose de moderne, mais on souhaite garder l'éclair! C'est ainsi que nous en sommes venus avec ce résultat ayant une saveur un peu plus 2020! », a rapporté M. Richard.

« Desjardins demeure présent auprès des jeunes et encourage les saines habitudes de vie. Nous sommes ainsi fiers d'être le partenaire en titre des Intrépides avec une importante contribution de 120 000 \$ sur 5 ans provenant du Fonds d'aide au développement du milieu, pour soutenir le programme de sport étudiant » indique la présidente de la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi, Geneviève Larche.

À propos du mouvement Intrépides de la Vallée-de-l'Or

Le Mouvement Intrépides est un organisme en milieu d'éducation regroupant annuellement plus de 200 élèves-athlètes des écoles secondaires Polyvalente Le Carrefour et Le Transit. Sa mission est d'encourager la pratique d'activités sportives en milieu scolaire tout en favorisant la réussite éducative et le développement intégral de l'étudiant.

– 30 –

Source :

Caroline Neveu
Coordonnatrice aux communications
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

799, boulevard Forest
Val-d'Or (Québec) J9P 2L4
Téléphone : 819 825-4220
Télécopieur : 819 825-5305
www.csob.qc.ca